



Nomos



Die Europäisierung der Einlagensicherung im Kontext der Europäischen Bankenunion

Von Dr. Gabriela Isabell Reinstädler

2022, 564 S., brosch., 109,- €

ISBN 978-3-8487-8532-2

(Wettbewerb und Regulierung von Märkten und Unternehmen, Bd. 49)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8532-2

Die Autorin befasst sich mit der Europäischen Bankenunion, mit deren Finalisierung eine weitergehende Integration des europäischen Bankensektors angestrebt wird. Im Fokus der Betrachtung steht die Einlagensicherung, die als dritte Säule der Bankenunion errichtet werden soll. Bislang existiert die Einlagensicherung nur auf einzelstaatlicher Ebene. Um das Vertrauen in die Stabilität des Bankensektors

zu steigern und eine Auflösung der Verbindung zwischen Staaten und Banken zu erreichen, wird ein gemeinsames Europäisches Einlagensicherungssystem postuliert. Wie der Status quo der Einlagensicherung ist, ob es eines Europäischen Einlagensicherungssystems bedarf und welche Vorschläge hierzu präsentiert wurden, ist Gegenstand dieser Untersuchung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Die Europäisierung der Einlagensicherung im Kontext der Europäischen Bankenunion

By Dr. Gabriela Isabell Reinstädler

2022, 564 pp., pb., € 109.00

ISBN 978-3-8487-8532-2

(*Wettbewerb und Regulierung von Märkten und Unternehmen, vol. 49*)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8532-2

In this book, the author deals with the European Banking Union, the finalisation of which aims at further integration of the European banking sector. The book focuses on deposit insurance, which is to be established as the third pillar of the banking union. Up to now, deposit insurance has existed only at the national level. In order to increase

confidence in the stability of the banking sector and to break the link between states and banks, the author proposes a common European deposit insurance system. What the status quo of deposit insurance is, whether there is a need for such a European deposit insurance system and what proposals have been made are the subject of this study.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary